



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Dezember 2020

Homepage, Kinder & Jugend, Kultur

Mit Super Mario und Rayman durch den Dezember

Der Corona-Lockdown geht im Dezember in die Verlängerung und sämtliche Videospiele sind schon zweimal durchgespielt? Da hilft die Stadtteilbibliothek in Biebrich gerne weiter. Ab Anfang Dezember stellt sie ihren Besucherinnen und Besuchern einen Bestand von über 100 aktuellen Spielen für Playstation 4 und Nintendo Switch zur Verfügung, die für einen kleinen Obolus von einem Euro ausgeliehen werden dürfen.

Der neue Bestand deckt alle Genres ab und richtet sich an alle Altersgruppen. Auch Spiele für die neue Playstation 5 sind bald Teil des Bestandes. Ein Teil der Spiele steht bald auch im Bücherbus zur Verfügung. Bei Interesse an bestimmten Titeln können diese unter Telefon (0611) 317535 oder per Mail an fahrbibliothek-biebrich@wiesbaden.de an die gewünschte Haltestelle bestellt werden.

+++